

アスパラガスの初植え

J R九州ファーム（株）松浦事業所

J R九州ファーム株式会社松浦事業所で10月15日、アスパラガスの初植えが行われました。

昨年12月にJ R九州ファーム株式会社（田中 渉 代表取締役社長）の松浦市への農業参入決定以降、農地の確保、土づくり、栽培研修、施設整備などが進められてきました。現在、計画の半分にあたる約1.65ヘクタールという大規模のアスパラガスハウスが整備されています。

同社の田中社長は、「地域のブランド力づくりに貢献できるよう、また、民間農業参入のすばらしい事例となるように緑豊かな大地にしていきたい」と話しました。



挑戦続けます！ そろばん・暗算

井元 絢太君が小学生最優秀賞を受賞

全国珠算教育連盟主催による第42回全日本通信珠算競技大会県北大会が10月18日、文化会館で開催されました。

井元 絢太君（志佐小3年）が個人総合競技、読上算、読上暗算、4年生以下の部のすべての種目で優勝し、5・6年生を抑えて小学生最優秀賞を受賞しました。

また、この大会は長崎県大会を兼ねており、4年生以下の部で長崎県1位という成績を収めました。

6月に行われた全国珠算教育連盟長崎県珠算競技大会の読上暗算では、松浦市の小学生で初めて優勝し、長崎市議会議長杯を受賞するなど、このほかにも今年出場した各種大会で好成績を収めています。

井元君は、「来年は九州大会に出場して良い成績を残したいです」と話しました。



まちの話題

Matsuura City Topics

安心して暮らせるように

松浦地区高齢社会安全・安心のつどい

松浦地区高齢社会安全・安心のつどい（松浦警察署主催）が10月12日、文化会館で開催されました。

特殊詐欺、悪徳商法、交通事故など、高齢者がかわる事件が多発している実態と問題点を落語や寸劇などで分かりやすく理解してもらおうと開催されました。

この日訪れた約400人の参加者は、ユーモアを交えた寸劇などを楽しみながら、被害に遭わないために注意することなどを熱心に聞き入っていました。



美しいまちへ

シルバー人材センター

公益社団法人松浦市シルバー人材センター（鬼塚 誠 理事長、会員 250 人）が、10月の全国シルバー人材センター事業協会の普及啓発促進月間に合わせて清掃活動を行いました。

同センターでは社会貢献の一環と同センターの活動のPRのため、毎年、市内8地区ごとに公共施設などの清掃に取り組んでいます。

10月15日には、志佐地区の会員約20人が、松浦スポーツセンター周辺の草刈りやごみを拾ったりしました。



建立 60 周年をお祝い

鳴る砂句碑まつり

松浦ホトトギス会主催（坂口寛^{さかぐちひろし}会長）による「鳴る砂句碑まつり」が10月26日、今福町のぎぎが浜で行われました。

同会は、昭和22年5月に今福ホトトギス会として発足。当時指導に当たっていた森永杉洞氏^{もりながさんど}への感謝の気持ちを句碑として残そうと、昭和30年に会員や地元有志で手作りの句碑を建立し、今年で60周年を迎えました。

この日参加した会員は、句碑の歌を歌って建立60周年を祝いました。



大規模施設災害に備えて

石油コンビナート等総合防災訓練

長崎県石油コンビナート等総合防災訓練が10月30日、九州液化瓦斯福島基地および周辺海上で実施されました。

訓練では、長崎県北部を震源とする地震発生を想定。災害対策本部の設置、ガス漏えいによるタンク火災や停泊中のタンカー火災、負傷者の救出や行方不明者の捜索訓練などが行われました。

この日は、九州液化瓦斯福島基地株式会社、市消防本部、自衛隊など14機関、168人が参加。消防車両、船舶、ヘリコプターなどを使用した実践さながらの訓練を行いました。



迅速かつ確実に消火作業

消火器操法大会

第3回消火器操法大会（松浦市消防本部主催）が10月20日、文化会館交流広場で開催されました。

この大会は、消火器の操作技術の向上と維持管理の徹底、自衛消防隊の強化を目的に行われています。

今大会には男女合わせて13チームが参加。2人1組で出火場所の確認、通報、避難誘導を行い、水消火器を使って標的を倒すまでの消火作業の時間や正確性を競いました。上位の結果は次の通りです。

【男子の部】

- ①養源保育所
- ②愛光園
- ③九電産業株式会社

【女子の部】

- ①今福保育所
- ②特別養護老人ホームいろは島荘
- ③住商エアバッグ・システムズ株式会社



さわやかな憩いの場所に

九電工松浦営業所

株式会社九電工松浦営業所が10月20日、松浦中央公園の清掃を行いました。

九電工では10月13日から23日までを「さわやかコミュニティ旬間」とし、社会貢献活動の一環として「ありがとう 日ごろの感謝を届けます」を合言葉に、昭和44年から全社で毎年清掃活動などを実施しており、今年で47回目となります。

この日参加した社員らは、市民の憩いの場として、地域の皆さんに気持ち良く利用してもらおうと、竹ぼうきで落ち葉を掃いたり、ゴミを拾ったりしながら公園内をきれいにしました。

